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大家好，股市潜伏 博客相信很多的网友都不是很明白，包括股市潜伏
博客最新消息也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于股市潜伏
博客和股市潜伏 博客最新消息的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不
到哦，下面我们开始吧！
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《潜伏》中如果李涯当上副站长，会怎么样？

其实我很喜欢李涯这样的人物，这样的人物都有比较鲜明的个性和特点的。

李涯先生是意志极其坚定的人；

李涯先生是一个爱岗敬业、无私奉献的人；

李涯先生忠心是有，可手段确实差了点；

这样的人，就算是坐上了“副站长”的职务，也逃离不了同样的命运的，有信仰的
人其实有个很大的“盲区”那就是“不择手段”，通俗点儿讲就是“灯下黑”，不
知道“内部”有时候比“外部”更险恶、更致命（其实，同样有信仰的余的结局跟
李涯神似，细思极恐呀！）。

看到他被余则成狠扇耳光，独自坐在办公室啜泣时是真心的有点心酸。

后人有诗叹曰：

李涯祠堂何处寻，津关城外柏森森。

映阶碧草自春色，隔叶黄鹂空好音。

佛龛频烦天下计，麻雀开济老臣心。

出师未捷身先死，长使责成笑喷喷。
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一个十年草根博客站长【明月登楼的博客】（imydl.com）熟悉WordPress、Type
cho博客平台创建、运营网站，多年VPS服务器运维经历，实践经验丰富，在这里
为您解答专业方面的所有疑问！

散户如何在股市中赚到钱？

在股市里散户赚钱的方法有两种，一种自己研究股票，一种跟着高手去做股票。

如果是自学那需要时间和精力，股票涉及到的知识范围很广，关键是要懂得交易规
则，其次要会看财务报表，再次要看懂技术指标，还需要了解行业的发展趋势等等
。

如果跟着高手去做那就简单了，不需要自己去研究，只需要听从指挥就行了。你一
定会问高手在哪里？我觉得在证券行业里高手相对来说多一点，因为这部分人都是
职业经纪人，具有专业的理论知识。券商一般都有投资顾问，可以签约，会为你提
供服务。

如果股市有10个段位，你是第几段？

最末段，因为你改变不了任何事情，你赢的钱也不是自己的，而是从他人的错误中
，根据法律合理的规则下进行的重新分配，知道自己的渺小，一切事物的获取，本
质上都是借势借力，只有放低自己，才能放过自己，只有放过自己，才能正视自己
。只有正视自己，你才有可能正视市场。

股市里面有什么骗局？

其实，股市就是一个大骗局。

不过与其叫骗局，不如叫谎言。

你有听说过，4000点才是牛市新起点吗？

你有听说过，中国股市要上10000点吗？

你有听说过，婴儿底，钻石底，各种底吗？

你有听说过，某只股票明天开盘要涨，已经提前布局了吗？

你有听说过，账面上百亿资金，突然之间凭空消失了吗？
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你有听说过，扇贝跑了，扇贝又回来了，扇贝又跑了吗？

我们都知道，在股市里要说故事，但这些个故事，有一些确实有些侮辱投资者的智
商了。

或许这才是真实的市场，牛鬼蛇神，该有的全部都有。

就有那么些上市公司，靠财务作假，上市圈钱套现。

就有那么些所谓的分析师，靠胡乱喊涨跌，来获取流量变现。

还就有那么些杀猪盘，等待无知的股民跳入深坑，直接埋在了坑里。

原来，股市里不仅仅可以通过上市公司成长，带动业绩股价上涨来赚钱，股市里赚
钱的玩法比想象中的多的多了。

股市的水很深，这对于初入股市的散户来说，难度非常大。

这就好像，刚进入新手村的低级玩家，一上来就要面对各个隐藏副本，并且都是一
刀被秒的大Boss，根本就无从防备。

垃圾股踩雷，白马股也踩雷，自己选股踩雷，听消息选股也踩雷，看指标踩雷，看
业绩踩雷。

难怪有那么一句，我走过的路，远没有股市里的坑多。

股市里真正能够传授的经验，其实不是什么赚钱的经验，而是避坑的经验。

那些各种学习过后，一无所获还亏钱的人，想学的都是什么赚钱经验。

各种所谓的战法，如果真的有效，那教战法的人早就已经飞黄腾达了。

每天赚个3%，一年下来1000倍了，还教什么战法。

跟着老师做股票，如果真的那么厉害，老师早就是亿万富翁了。

很多坑，其实很容易辨别，只可惜身在其中，不容易看清而已。

就好像，真正的内幕消息，是不可能传到大众耳朵里的，是一个道理。
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所有散户能得知的，所谓主力的目标位，其实都是假的。

因为主力的目标到底是多少，主力也要因时制宜，不可能一开始就确定。

如果主力目标是100，那散户都等着100卖出，主力可能就90离场了。

亦或者，到了100，继续上涨，让离场的散户再入场，目标位变成了200，然后在
150顺利出逃。

好多坑，散户注定会踩一次，交一次学费。

股市里不是不赚钱，而是坑踩多了，日积月累损失就大了。

有几个必须要避开的坑，在这里给大家提一下。

1、不要相信什么老师，尤其是推荐个股的，几乎都是坑。

推荐个股的老师，都是坑，这个尝试过的都知道。

老师如果能够判断个股的行情，那老师就去炒股了，还指点什么江山。

老师给你推荐5支股票，可能有4个涨的，那剩下1个，可能就是杀猪的。

所有抛头露脸的，都是为了流量的，或者是打工的。

不是说没有真本事，而是有真本事的，都退居幕后去了。

更况且，你要到了代码，不代表你懂得股票为什么会涨，即便当下赚钱了，以后也
未必能赚到钱。

2、不要相信什么小道消息，基本上都是骗人接盘的。

小道消息，真的不能信。

很多散户没有选股能力，就喜欢听小道消息。

所谓的内幕消息，给你讲的人似乎神神秘秘，但他能给你讲，就代表已经给很多人
讲了。
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消息这个东西，一传十，十传百。

你接受的消息，如果是已经传了5道，那就代表可能有10万人知晓了。

一个人投入1万，就是10亿了。

要知道，这么大规模的散户资金入场，结果就是庄家顺利出货了。

这种情况下，你不当接盘侠，谁当接盘侠呢。

3、不要相信所谓的利好利空，靴子落地就没有价值了。

散户还喜欢看新闻，并且跟着公开信息做决策。

就比如，散户总觉得，降息就是利好，可以买股票。

但是实际情况是降息并不是针对股市，很多时候降息后买入，行情并不好看。

就比如一些个股发公告，看似是利好，高开买入后，直接就关门打狗，一根大阴棒
。

还有一些所谓的利空消息，看似是利空，其实是靴子落地。

第一天可能一字跌停，第二天散户割肉后，股价就蹭蹭往上涨。

但凡是公开信息，其实已经不具备提前量，不存在所谓的预期了，没有太大的价值
。

要学会看资金的反应去判断行情的走向。

4、不要相信神乎其神的理论，基本上都是马后炮。

股票理论不是没用，只不过理论层面的东西，只可意会不可言传。

教理论的，永远拿着过去的行情，给你讲的头头是道。

仔细辨别你就会发现，其实只不过是马后炮而已。

真正的技术，不是讲过去的东西，而是预判未来，并且得到了验证。
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这一些，几乎是学不会的，因为内涵的不是技术，而是投资逻辑，是资金逻辑。

当你迷信一些所谓的理论时，你会发现一步一个坑。

当你明白资金的逻辑，炒作的逻辑时，你会发现豁然开朗。

5、不要相信所谓的业绩，业绩都是过去的结果而已。

相信业绩，吃亏的散户也有非常多。

业绩好的股票为什么不涨，肯定有问题。

要么就是未来业绩预期下降了，要么就是这个业绩只是阶段性的，还有可能是造假
的。

业绩都是过去的反馈，炒股就是对未来的把握。

看着过去炒股，结局往往不怎么好看，所以不要太过迷信什么业绩。

看懂业绩预期，才是真正的价值所在。

所以，跟着市盈率炒股，往往赚不到钱，因为市盈率是动态变化的。

留给散户的坑有很多很多，有一些只有经历过才会懂，说再多不如让他自己体验一
下。

聪明的散户，懂得学习别人的经验，来增加自己的认知。

别人踩过的坑，尽量避免自己再踩一次。

股市里的骗局很多，但没有必要一个个去体验一下。

因为吃一堑长一智，不如通过学习，直接长一智。

散户要成长，分三个阶段。

第一个阶段，是敬畏市场，认识到自己的渺小。

第二个阶段，是努力学习，尽量避开亏损深坑。
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第三个阶段，是知行合一，把学来的用到实战。

关于本次股市潜伏 博客和股市潜伏
博客最新消息的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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